



13.06.2019 15:24 CEST

## Ganz in Pink beim WGT

Mit unserem pinkfarbenen Infostand waren wir mit unserer Spendendose beim Wave-Gotik-Treffen auf der AGRA in Markkleeberg vertreten und haben über unsere Arbeit informiert. Unser Ehrenamtlicher Jörg Thiele war mit seiner Frau für Bärenherz aktiv und kam mit zahlreichen WGT-Besuchern ins Gespräch. Er brachte eine volle Spendendose mit sage und schreibe 312,73 Euro und viele Geschichten über tolle Begegnungen zurück ins Kinderhospiz. Wir danken Jörg und Frau für ihren Einsatz sowie allen Spendern für ihre Münzen und Scheine!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken

Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)